

アルビレックス新潟のみなさんへ
ぼくは、大船渡三陸FCの清水 聰大
です。ぼくは、大船渡ヒビキ小学校の
五年生です。ヒビキのグラウンドには、
かせつじゅうたがたっています。
ぼくたちはサッカーの練習以外で、
運動する場所がありません。
今回は、新潟にようついてくれてありがとうございました。
夜9時出発のぼくたちを心配して、
さがーんで夜みんを取りさせてもらったり、
新潟市内を見学させてもらったり、
選手のロッカールームを見せたりしてくれて、
本当にありがとうございました。ロッカ
ルームでは、きんちうして質問できなか
たけど本当はロッカールームの広さに感動
しました。プレゼントもありがとうござ
いました。ぼくは、其日がうれしかったです。

応えんの時すとふっていました。
ぼくたちはネオカムで生で試合を見ま
した。声えんのはく力がすごかった
で、テレビではあまり聞こえない
けど、生で聞くとはく力があつてすご
かったです。あと生で見ると、こサイ
ドキックやどこでキックかわかり
ました。テレビだとどこでけつている
のかわからぬけど、生で見ると、どこで
バス、シート、トラックをしているのが
わかりました。あと、良いプレーをしたら、
はくしゃをするのがいいと思いました。
はくしゃすると選手がいい気分で
きるからいいと思いました。
今回は本当にありがとうございました。

大船渡三陸FC 5年 ⑦ 清水 聰大